



25.03.2021

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-Covid-2, bleibt im Landkreis Cuxhaven weiterhin hoch. Mit erneut 39 positiv getesteten Personen im Landkreis steigt der Inzidenzwert auf eine Quote von 88,40 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner. 6 der 39 Neuinfizierten sind im Gebiet der Stadt Geestland wohnhaft. Aktuell sind 79 Personen in Geestland am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	643 (+6*)
Anzahl der wieder Genesenen:	524 (+8*)
Anzahl der Todesfälle:	40
Anzahl der noch Erkrankten:	79 (+6/-8*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	88,40 (+2,10*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Aktuell ist im Landkreis Cuxhaven ein Treffen zweier Haushalte mit maximal 5 Personen erlaubt. Kinder bis 14 Jahre sind davon ausgenommen. Sollte die Zahl der Neuinfektionen weiter zunehmen und die Sieben-Tage-Inzidenz länger als 3 Tage über 100 steigen, so ist mit härteren Maßnahmen zu rechnen und auch die Kindertagesstätten der Stadt Geestland wechseln wieder in die Notbetreuung.
- Das mobile Corona-Testcenter der Stadt Geestland wird am morgigen Freitag auf dem Parkplatz der Grundschule Drangstedt von 13:00 bis 15:45 Uhr sowie vor der Discothek Roes in Lintig von 16:15 Uhr bis 19:00 Uhr Station machen. Gerne können Sie das kostenlose Angebot für einen Schnelltest vor Ort in Anspruch nehmen. Das Ergebnis des Schnelltests liegt nach rund 15 Minuten vor. Eine vorherige Anmeldung ist nicht nötig.

Gemeinsam durch die Krise!